
【赤城大沼用水かかしまつり】 

８/23～9/22まで富士見地区の田んぼにて毎

年開催されるかかしまつり参加のため、初めての

かかし作りに挑戦しました。本当の参加目的は入

賞商品の米や味噌をゲットするため！！自分の服

も再利用して、それぞれが自分そっくりのかかし

を作りました。残念ながら、入賞ならずでしたが、

参加賞で美味しいお味噌や赤飯などを頂きまし

た。あまりにリアルなので、我が家の防犯に使お

うかな？と思うほどの上出来な仕上がりだと思っ

てます。 

 

 

 

 

 

 

   橋本作             川島作 

【粕川里山チャレンジスクール】 

９/26粕川地区の小学生１２名と、地域の歴史や文

化、特産物などについて一緒に学びました。 

今年は民族資料館の見学と、畑の落花生の収穫か

らの、採れたて落花生の茹で方を体験。落花生は畑

に生えている姿を、大人でもなかなか見る機会のな

い作物。根っこから収穫体験をする子供たちはとて

も楽しそうでした。 

何よりも、収穫した落花生のサイズがとても大き

く、茹でたての落花生はいくらでも食べられてしまう

逸品でした。 

 

 

 

 

 

夢中で収穫する子ども達  昔ながらの農機具で水洗い 

  

【フクロウへの特別住民票交付】 

市長への活動報告後、コロナ禍によって池袋から移

住することになった３０羽のフクロウ達へ、山本市長か

ら特別住民票が交付されました。 

選抜された３羽のフクロウ達でしたが、今後は赤城

フクロウ一家として、前橋市の皆様と、自然や環境に

ついて学びを深める活動をご一緒できたらと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 
山本市長（右）から特別住民票を交付 

 

 

【市長への活動報告】 

10/28、協力隊活動を始めて 3 ヶ月が経過しよ

うとする中で、それぞれの活動報告を山本市長に

行いました。 

橋本隊員は、今までの経験を活かした体操やウ

ォーキングの公民館講座を地域の皆様に提供して

いることや自家菜園での野菜作りの報告を、川島

隊員は、地域の方から学ぶ様々な活動体験や移住

してきたフクロウ達とどのような活動をしていき

たいかなどの報告をしました。 

協力隊の部屋 
移住してきてから、あっという間に４か月経ちました。あんなに夏の暑さに大騒ぎしていましたが、今度

は時折吹き降ろす“赤城おろし”に悲鳴を上げています。「まだまだこんなもんじゃないよ」という地域の人

の声に狼狽するばかりです。あおーん。 

 

<地域活動報告> 

第 2 期前橋市地域づくり分野地域おこし協力隊通信 vol.2 

Facebook ページで   

活動紹介を行ってます。 

ぜひご覧ください！⇒   
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移住してきて約 4ヶ月。 

分からないことばかりで、多くの人にご心配をおかけし、助

けていただき毎日深い学びと体験をさせていただいてます。 

それでも、この自然たっぷりの赤城エリアに移住してきて、

しみじみ良かったな、と思っています。 

夏の景色も秋の紅葉も、毎日目に映る雄大な自然は、都会

では味わえないとても豊かな日々だと思っています。 

何よりも！この土地で育った農作物を使って味わえるご馳

走が本当に美味しいです。 

道の駅で買った野菜での自炊も、発見する素敵な飲食店

も、発信していきたいことばかりです。 

次回は、食いしん坊な川島の食レポも伝えていけたらと思

っています。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 

１０月末から週５～６、ジムでトレーニングを

始めました。 

実は、半年ほどあまり体を動かせておらず、

前橋に移住して車移動となってからはさらに拍

車がかかりました。 

でも、ある日気づいてしまいました。 

鏡を見て出てきた一言が「やべぇ」。 

おかげで現在、トレーニング意欲は人生最大

級です！ 

1 日 3 食、鶏胸肉と自分で育てたブロッコリ

ー＆ホウレンソウで食事コントロールもバッチリ

です。 

ウォーキングやスポーツ関係の地域活動で、下川淵、桂萱、城

南、富士見の各地区を訪れる機会が続いていたのですが、同じ

前橋市内であっても地区ごとの雰囲気が見事にくっきり分かれ

ていることをとても興味深く感じています。 

前橋市の全体的な雰囲気としては、人と人とのつながりが深

く、純粋に“良くしたい”という熱い想いの人が多い印象です。 

また自分の生活圏である赤城南麓地域の人たちは、絆で生

きている感じがより強く、助け合う気持ちを大切にして暮らし

ています。人としてあるべき姿がここにあり、忘れていた人の

気持ちの温かみにふれる毎日です。 

【三夜沢あずきプロジェクト】 

みやぎ地域づくり交流会の皆さまによる 3年目のプロジェクト、 

現協力隊員は 8/30の除草作業から参加させていただきました。 

収穫は 11月に2回に分けて行い、今年の畑作業は無事終了です。 

12/6には三夜沢あずき使用の特製あんぴん餅販売会を行い、 

用意した 100パックは飛ぶように売れ 1時間せずに完売に！ 

今まで食べた中で一番美味しくいただきました。 

あんぴんが～と～ございました！ 

<橋本隊員ばなし> 

<川島隊員ばなし> 

公民館にて開催したウォーキング講座 

公民館にて開催した 

フクロウ出張講座 

収穫作業 豆落とし作業 

三夜沢あずき使用の

特製あんぴん餅 

富士見支所横の畑にて野菜作りに挑戦中 自家製野菜使用のスペシャルメニュー 


